Conseil Municipal - Décès de M. Pierre ROMAND, Ancien Secrétaire Général de la Ville de Besançon

M. LE MAIRE : Je tiens à vous informer du décès de Pierre ROMAND qui a été Secrétaire Général de la Ville de Besançon de 1979 à 1983.

Pierre ROMAND a passé 42 ans au service de la Ville de Besançon. Il a été tour à tour Chef de Bureau de la comptabilité, Directeur du Service des Finances, Secrétaire Général Adjoint puis Secrétaire Général à partir de 1979.

On doit notamment à Pierre ROMAND la réussite de la transposition de l'ancienne comptabilité au plan comptable et l'informatisation du secteur des finances. Il a également participé très activement à la création et à la vie du Comité des Oeuvres Sociales (COS) et de la Mutuelle du personnel de la Ville. Vous le connaissiez, pour la plupart d'entre vous, comme un homme affable, compétent, très bon négociateur. Il avait été un proche collaborateur de Jean MINJOZ et de moi-même par la suite. Ses obsègues auront lieu mercredi à 14 heures 30.

Dont acte.